

🍁 11月の園長だより🌟

令和3年11月26日

園長 今泉 早苗

🌸 山々が装い 秋日和の続く11月🌟

クリスマス発表会の練習をする声が 歌が … 各クラス&ホールから聞こえています 🎵

🍠 焼き芋おじさん

🍠 焼き芋の皮をむいて…😊

🌟 イルミネーション



🌲 朝晩冷え込む季節となりました。もうすぐ寒い寒い冬の到来ですね。石岡善隣幼稚園は、12月11日(土)のクリスマス発表会に向けて始動しています。子どもたちは劇やお遊戯、そして合唱をみんなで力を合わせて一生懸命練習しています。先生たちは衣装の制作にも奮闘中です👗 楽しみにしててくださいね (^_^)

会場は『八郷中央公民館大ホール』です。新型コロナウイルスのワクチン注射の影響で、一週間続けて借りることができる会場が近くになく、運動会に引き続き八郷地区になりました。保護者の皆さまには 遠いことでご不便をおかけいたしますが、雄大な筑波連山を眺めながらドライブ気分どうぞお越してください。

🏠 11月11日(木)は秋晴れのなか、ほし組・ゆき組のみんなで幼稚園バスに乗り『霞ヶ浦総合公園』へ行ってきました🚌 当幼稚園からは初めて行く公園でしたが、広々とした敷地にたくさんの落葉樹が鮮やかに紅葉していました。遊具はダイナミックで、子どもたちは思いっきり体を動かして遊びました。たっぷり遊んだ後、温かい日差しの中で 心のこもった美味しい手作り弁当をお腹一杯食べて、帰りの時間が来るまで、帽子をかぶったどんぐりやきれいに紅葉した落ち葉を袋いっぱい拾い集めて遊びました。年中年長さんにはちょうど良い公園です。来秋は、ほし組(現在のはな組)のみんなも連れて来てあげたいなあ~ と思いながら帰園しました。

🍠 今年の『焼き芋会』は焼き芋おじさん(田村さん、島田さん)に、ドラム缶を改造して作った焼き芋機持参で来て頂き、10月にみんなで掘ったさつま芋を園庭で焼きました。ドラム缶の下段に薪をくべ、小さい丸い石が湧き詰められている中段にさつま芋を乗せて蓋をします。薪で熱せられた熱い石の上でこんがり焼けます。食べ頃になると煙突から甘い香りがしてきます。焼いてる間、子どもたちは児童公園で遊んでいました。焼きあがった頃を見計らって帰園し、焼き芋を園庭でみんなで並んで座って食べました。みんな美味しそうに頬張っていました😊 焼き芋おじさんのお二人に感謝の一日でした!

🌟 幼稚園外壁にイルミネーションの飾りつけをしました。20時まで点灯しています。日が沈んでから、もし近くまでお越しの際は ちょっと足を延ばして見に来てくださいね。キレイですよ☆彡

今年も残り1カ月となりました。毎日の遊びや教育の中で 子どもたちは目覚ましい成長を遂げています。これからも私たち教職員一同は、子どもたちに やらせるのではなく、寄り添い 成長を見守り支援していく体制を変わず続けていきます。今後ともご協力の程 よろしくお願いたします。